

La UE exige a Turquía respeto al Estado de Derecho tras golpe militar



Bruselas, 21 jul (RHC) La Unión Europea (UE) exigió al gobierno turco "pleno respeto" al Estado de Derecho y los Derechos Humanos durante la etapa de emergencia posterior al fallido golpe militar del pasado viernes.

El bloque continental subrayó que permanecerá atento al proceder turco luego de las "inaceptables" suspensiones de jueces, profesores y periodistas tras la intentona de hace seis días, que causó casi 300 muertos.

"Llamamos a las autoridades turcas a respetar bajo cualquier circunstancia el Estado de Derecho, los Derechos Humanos y las libertades fundamentales, incluido el derecho a un juicio justo", expresó la Alta Representante de Política Exterior y de Seguridad Común, Federica Mogherini.

La diplomática italiana añadió mediante un comunicado conjunto con el comisario de Ampliación, Johannes Hahn, que "conforme a la Constitución turca el núcleo de derechos fundamentales debe ser inviolable incluso durante el estado de emergencia".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100663-la-ue-exige-a-turquia-respeto-al-estado-de-derecho-tras-golpe-militar>



Radio Habana Cuba